

¿Por qué participar?

- ✍ Al participar **ejerces tu derecho a expresarte libremente.**
- ✍ Puedes **proponer soluciones** para que tus **derechos y los de los demás sean respetados.**
- ✍ También puedes **tomar parte de las decisiones** que te afectan e interesan.
- ✍ La participación compromete a la comunidad escolar a **mejorar la convivencia y el respeto a las diferencias.**
- ✍ **Todos somos responsables del ambiente en que convivimos.**

Yo ya voté, ¿y tú?

¿Sabías que puedes votar antes de cumplir 18?



Ejercicio Infantil y Juvenil 2006

Nuestra elección es participar por la escuela que queremos



¡Todos a votar!

En 2006, los **jóvenes** que como tú están cursando la secundaria o el bachillerato **pueden decidir con su voto** qué acciones hay que llevar a cabo para mejorar la convivencia democrática en sus escuelas.

En los ejercicios nacionales de participación anteriores, los jóvenes votaron para que se respete su derecho a la información y expresaron su preocupación por las distintas formas en que a veces son discriminados.

Hoy, para poder hacer cambios que nos permitan estar mejor, **hay que participar y ser parte de las decisiones.**

Tu escuela, al registrarse en este ejercicio, se compromete a atender y dar seguimiento a los resultados de la elección.

Además de votar:

- ✎ **Forma parte del equipo de organización** de la elección en tu escuela.
- ✎ **Participa como funcionario de casilla escolar** para recibir y contar los votos de tus compañeros.
- ✎ **Organiza debates** u otras actividades con tus compañeros y maestros para que juntos reflexionen sobre las reglas de convivencia que permitan a todos expresar sus opiniones respetando las diferencias.
- ✎ **Promueve la participación de tus compañeros** y el ejercicio de un voto informado, razonado y libre.
- ✎ **Cuenta** a tus amigos y familiares los resultados de tu escuela y **participa** en la definición de compromisos y acciones concretas.
- ✎ **Dile** a todos los que conoces: **Yo ya voté, ¿y tú?**
- ✎ **Invita a todos los mayores a votar el 2 de julio.**